

"Apadrina un Sueño": Niños y niñas de Antofagasta piden deseos para la Navidad

CAMPAÑA. Hasta el 20 de diciembre estarán disponibles las cartas para que la comunidad apadrine deseos.



LA CAMPAÑA APUNTA A APADRINAR A 15 MIL NIÑOS NIVEL NACIONAL.

Macarena Saavedra Ledezma
 cronica@mercurioantofagasta.cl

Son cientos de cartas para el Viejo Pascuero las que han llegado a la sede de Correos de Chile en Antofagasta durante el último mes, esto, en marco de la tradicional campaña navideña que realiza el correo y que busca concretar sueños de niños, niñas y de sus familias, tanto en la región como a nivel nacional.

Dentro de las peticiones más recurrentes se encuentran las cenas de Navidad, ropa, peluches y juguetes. En ese contexto y a pocos días de la celebración de Navidad, este medio de comunicación quiso conocer algunos de los deseos y regalos que anhelan los niños y niñas de la ciudad, y para ello, concurrió a Correos Chile para evidenciar historias y anhelos de la comunidad.

HISTORIAS

Una de las primeras cartas encontradas es la de Sara Pizarro, una niña de 7 años que desea un duende mágico. "Querido viejito pascuero, este año

me porté muy bien y me saqué buenas notas en el colegio, también participé en los Juegos Paralímpicos de Teletón ganando una medalla del segundo lugar un atletismo. Por ello, este año me gustaría pedir un duende mágico, una pelota para jugar con mis amigos y una cena familiar para comer con mi familia", detalla en su carta. Quienes quieran ser parte de la felicidad de Sara, su número de contacto es el 976638316.

Otra de las historias que es posible encontrar es la de Dilan Astudillo. "Querido viejito pascuero, soy Dilan Astudillo, tengo 20 años y soy un poco grande para creer en ti, pero tengo una hija de tres años que sí cree, ella se llama Aurora y este año se porté muy bien, tanto en su casa como en el jardín y me gustaría pedirte una caja de cena familiar para poder cenar en familia con ella y algún presente para ella, como algún juguete de niña, el que sea con tan solo verla feliz. Con esto me despido y espero que puedas ayudarme. Por ello, Dilan Astudillo indicó su número

de teléfono, el cual es el 951478979, para quienes quieran compartirle una cena navideña.

Igualmente, es posible encontrar los deseos de Thiago Aramayo, quien reconoce haber sido un "muy buen niño y un buen estudiante". Por ello, "necesito de todo corazón, que me hagan un pequeño obsequio ya que mi mamá no puede hacerme uno si puedes regalarme zapatillas de fútbol una mochila ya que no tengo mochila y una buena cena en Navidad espero que leas mi carta". Thiago Aramayo también indicó su contacto, el 941476727.

En las cartas al viejito pascuero también es posible encontrar deseos para otras personas tal como lo pidió Ángel Rojas, quien además de desear ropa para él, también anhela ropa y zapatos para su hermana.

"Querido viejito pascuero, le escribo esta carta para preguntarle cómo está y contarle mi historia. Mi nombre es Ángel Rojas y le deseo que tenga unas felices fiestas de este año.

Le cuento que tengo tres años y tengo una hermanita que tiene 13, lo único que puedo pedir si me puede regalar es una cena para Navidad ya que este año a mis papis no les ha ido muy bien y si se puede una ropa de mi talla que es 4 años y zapatos talla 28. Pedirle si le puede traer a mi hermana un regalito, lo que usted desee, ella tiene 13 años. Me despido con un fuerte abrazo, besitos y que pase una Feliz Navidad. Para ser parte de una feliz Navidad de ángel y su hermana, se pueden comunicar el 937555008.

La campaña de Navidad "Apadrina un Sueño" de Correos de Chile se extenderá hasta el 20 de diciembre y además de poder encontrar las cartas en la sucursal, también es posible revisarlas en la web navidad.correos.cl. Así, quienes apadrinen podrán dejar sus regalos en cualquier sucursal de Correos hasta el día que finaliza la campaña, para que la empresa se encargue de su distribución de manera totalmente gratuita.